

## Grüne Gesetzesinitiative zur Unabhängigkeit des Landesnaturschutzbeauftragten

Zur Diskussion um den Landesnaturschutzbeauftragten erklärt der umweltpolitische Sprecher der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Karl-Martin Hentschel**:

Die Grüne Landtagsfraktion hat gestern beschlossen, in der Februar-Sitzung des Landtages einen Gesetzentwurf einzubringen, der die Unabhängigkeit des Landesnaturschutzbeauftragten gewährleistet. Der Landesnaturschutzbeauftragte soll in Zukunft - so wie auch die Bürgerbeauftragte und der Flüchtlingsbeauftragte - dem Parlament zugeordnet und damit dem Landtag berichtspflichtig sein, vom Landtag gewählt werden und weisungsunabhängig sein.

Damit greifen wir den Vorschlag des zurückgetretenen Landesnaturschutzbeauftragten Roger Asmussen auf und ziehen die Konsequenz aus seinem Rücktritt. Der Landesnaturschutzbeauftragte soll zukünftig nicht mehr am Gängelband des Ministers gehen.

\*\*\*